

1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kucing kampung (*Felis domestica*) merupakan salah satu hewan kesayangan yang sering dipelihara oleh masyarakat. Bagi pemilik hewan, kesehatan hewan kesayangan merupakan hal yang penting. Tindakan yang biasa dilakukan oleh pemilik hewan adalah tindakan pencegahan serta pengobatan. Tindakan pencegahan biasanya meliputi pemberian vaksin, pemberian vitamin, serta mengontrol kesehatan hewan secara berkala pada dokter hewan. Namun terkadang juga tindakan pencegahan tidak dapat melindungi hewan dari penyakit, maka dari itu diperlukan tindakan pengobatan.

Salah satu kendala kesehatan yang biasa terjadi pada saat pemeliharaan kucing adalah terinfeksi kucing peliharaan oleh flu yang bisa disebabkan oleh berbagai macam bakteri maupun virus. Pada saat kucing terkena flu maka imunitas tubuh dari hewan tersebut akan menurun sehingga kucing dapat terinfeksi lagi oleh berbagai macam penyakit. Pada kondisi kucing terkena flu yang disertai dengan parasit, terutama ektoparasit akan menyebabkan berbagai permasalahan seperti parasit darah yang disebabkan oleh gigitan dari ektoparasit tersebut.

Banyak kucing yang terkena parasit darah diakibatkan oleh infeksi bakteri yang berasal dari gigitan ektoparasit tersebut. Maka dari itu pengobatan serta perawatan untuk kucing tersebut harus diberikan. Upaya perawatan pada keadaan tersebut merupakan upaya supportif. Perawatan ditujukan untuk meningkatkan kondisi dari pasien. Pengobatan supportif ini diberikan agar meningkatkan imunitas dari pasien tersebut sehingga dapat mempercepat persembuhan dari infeksi yang terdapat pada pasien tersebut.

1.2 Tujuan

Tujuan dari pembuatan laporan akhir adalah menguraikan proses perawatan kucing yang terinfeksi flu disertai dengan parasit darah di Xing Pet Care and Clinic Depok.

2 METODE KAJIAN

2.1 Tempat dan Waktu Praktik Lapang

Praktik Kerja Lapang 2 (PKL 2) dilaksanakan di Xing Pet Care and Clinic yang beralamat di Jl. Tole Iskandar RT. 004/RW. 006 Pancoranmas Depok Jawa Barat. Pelaksanaan PKL 2 dari tanggal 2 Januari sampai 1 Februari 2020 yang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.